



## Havellandtag auf der Grünen Woche

*Kurz vor der Übergabe der Erntekrone auf der Antenne Brandenburg-Bühne v.l.: Moderatorin Marina Ringel, Landrat Dr. Burkhard Schröder, Ketziner Fischerkönigin Jennifer Kiesewalter, Ketziner Bürgermeister Bernd Lück, 2. Havelländer Erntekönigin Mandy Hinze, Friesacks Amtsdirektor Christian Pust, Geschäftsführer des MAFZ-Erlebnispark-Paaren, Gerhard Weiß, und Moderator Carsten Gohlke.*

22.01.2010

**Unternehmen, Vereine und Künstler aus dem Havelland haben sich am gestrigen Mittwoch (20. Januar 2010) auf der Grünen Woche in Berlin präsentiert. Anlass war der Havellandtag, der ein fester Programmpunkt auf der Messe ist und auch in diesem Jahr wieder in der Brandenburghalle durchgeführt wurde. Traditionell besucht Landrat Dr. Burkhard Schröder am Havellandtag die Grüne Woche.**

Bevor der Landrat die Aussteller aus dem Landkreis besuchte, wurde er auf die Bühne von Antenne Brandenburg gebeten. Hier übergab die 2. Havelländer Erntekönigin, Mandy Hinze, symbolisch die Erntekrone an den Friesacker Amtsdirektor Christian Pust. Denn die Fliederstadt wird nach Rhinow und Ketzin in diesem Jahr das 3. Havelländer Erntefest im MAFZ Erlebnispark Paaren ausrichten. Das weitere Bühnenprogramm wurde von havelländischen Musikern und Tanzgruppen bestritten. Unter anderen spielten die "Bläser United" von der Musik- und Kunstschule Havelland, die die Besucher der Halle umgehend zum Mitwippen animierten.

Der Rundgang des Landrates begann an den Ständen des Kolonistenhofes Großderschau und der Stutenmilchfarm Grüne Oase aus Bredow. Die Besitzer des Straußenhofes Großderschau präsentierten ihre Produkte im Pro-Agro-Kochstudio und zeigten interessierten Gästen, wie Gerichte mit Zutaten vom Vogel Strauß gekocht werden. Am Stand des Optikparks warteten schon die drei bebrillten Biber auf den Landrat und am Bio-Backhaus Leib bot Inhaber Hans Leib Kostproben an. Weiter ging es zum Stand es Naturparks Westhavelland und anschließend zu den Freunden des MAFZ in die Halle 26c. Hier war erstmals ein Großteil der Angebote, die den Erlebnispark in Paaren-Glien ausmachen, an einem Ort ausgestellt. Dem Landrat wurde das Buttern gezeigt, er durfte die neuesten Gerichte aus selbst angebauten Paarener Kartoffeln und Kürbissen probieren, streichelte einen Esel und bekam die Edelsau Paula mit ihren Ferkeln, die Alpakas sowie das Kückenkino präsentiert.

*Kurz vor der Übergabe der Erntekrone auf der Antenne Brandenburg-Bühne v.l.: Moderatorin Marina Ringel, Landrat Dr. Burkhard Schröder, Ketziner Fischerkönigin Jennifer Kiesewalter, Ketziner Bürgermeister Bernd Lück, 2. Havelländer Erntekönigin Mandy Hinze, Friesacks Amtsdirektor Christian Pust, Geschäftsführer des MAFZ-Erlebnispark-Paaren, Gerhard Weiß, und Moderator Carsten Gohlke.*

[Zurück](#)